

## Bodegueros de toda España visitan San Martín tras celebrar su Asamblea anual

**10/Mar/2015.** Para celebrar que la Denominación de Origen Vinos de Madrid cumple 25 años, la Conferencia Española de Consejos Reguladores Vitivinícolas (CECRV) ha celebrado este año su Asamblea anual en la capital.

Entre los actos programados para celebrar la asamblea, los presidentes de las denominaciones de origen de Ribeira Sacra, Utiel, Cariñena, Campo de Borja, Cigales, Ribera Arlanza, Toro, Tacoronte-Acentejo, Bierzo, Valencia, Ribera del Duero, Navarra y Madrid han visitado San Martín para conocer sus viñedos. Fueron acompañados por Fernando Cornejo (Copresidente de la Fundación Castillo de la Coracera).

Posteriormente hicieron una parada en el Castillo de la Coracera para conocerlo y disfrutar de una cata de vinos. Allí les recibieron Mariluz Lastras, Primera Teniente de Alcalde, y los concejales de la corporación Luis Haro, Vicente Hernández y Emilio González.



Juan Bautista Orusco, Presidente de la Denominación de Origen Vinos de Madrid, calificó los vinos de San Martín como magníficos. “San Martín, ahora mismo, está posicionado por su calidad. La garnacha de los viñedos viejos que se conservan es una auténtica joya para hacer vinos de alta expresión y calidad. El consejo quiere potenciarlos para poder presumir de ellos como algunos de los grandes vinos de España”.